



TPS apuesta por la Casa de la juventud y un albergue juvenil en el Castillito de Bajo de Guía (Flechas navales) TPS no entiende como este edificio que ha sido objeto de una profunda restauración sigue aún cerrado y sin ningún uso público.-

La candidata a la Alcaldía de

Todos por Sanlúcar

Berenguela Rodríguez

, se ha desplazado hasta Bajo de Guía, para dar a conocer uno de sus proyectos recogido en su programa electoral, referido a convertir el edificio del Castillito de los Flechas Navales en la Casa de la Juventud y en un Albergue Juvenil.

Para el

TPS

, Sanlúcar es una ciudad donde existe un censo muy elevado de jóvenes, sin embargo, no por ello cuenta con una política juvenil que dé respuesta a sus demandas, inquietudes, futuro y necesidades. Nuestra ciudad deja mucho que desear a la hora de ofertar una programación de ocio y cultura destinada a los jóvenes

Rodríguez

enumeró algunas de las propuestas en materia de Juventud, como “la habilitación de un recinto de ocio para la movida juvenil, a las afueras de la ciudad, todo ello consensuado con las distintas asociaciones juveniles y establecimientos frecuentados por los jóvenes: bares, discotecas, pubs, instalaciones deportivas; reubicación la Delegación de Juventud en unas dependencias propias y dotarlas del personal y material necesario para el buen funcionamiento de la misma; facilitaremos el acceso de los jóvenes a las nuevas comunicaciones tecnológicas, con mayor incidencia en Internet, para ello habilitaremos zonas wifi (Plaza del Cabildo, Plaza del Gran Cinema...)

La alcaldable de

TPS,

argumentó que “Sanlúcar no es ajena al fenómeno social llamado movida o botellona, al parecer la única manera que tienen nuestros jóvenes para divertirse los fines de semana, ya que nuestro pueblo por desgracia carece de otras alternativas a la movida juvenil. Faltan zonas recreativas, camping, casa de la juventud, albergue juvenil y un largo etcétera, temas indispensables para la formación, diversión y entretenimiento de uno de los colectivos más numerosos con los que cuenta nuestra ciudad”.

Por todo ello, concluyó la número 1 de Todos por Sanlúcar, “lucharemos para que nuestra juventud cuente con el futuro que se merece”.